

令和2年2月27日

関係各位

一般社団法人 神奈川県バスケットボール協会
会 長 柿沼 憲一

新型コロナウイルス感染拡大予防措置についてのお願い

向春の候、皆様にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

平素より、当協会の事業にご支援ご協力いただきありがとうございます。

さて、連日報道されてご承知の通り、新型コロナウイルスの感染が拡大し、昨日政府が対策基本方針を発表いたしました。これを受け、Bリーグ、Wリーグなどのスポーツイベントの開催中止・延期が決定しております。

これらの決定に倣い、当協会といたしましては、**県協会加盟団体及び協力団体においても**感染拡大予防という重大な観点から、当面の間、試合、強化練習会・講習会等の事業、会議または各チームで行う集会(集合型)等の開催中止をお願いする次第です。

試合を楽しみになさっていた方々、開催準備にご尽力されてきた方々には、本当に申し訳ございませんが、何卒ご理解いただきますようお願い申し上げます。

なお、試合の再開等の連絡につきましては、当協会のホームページを通じて行います。

今年度期末に向かい、いろいろと皆様にご迷惑ご心配をおかけし、申し訳ございません。この措置を今後の協会の活動に生かせるよう努力いたします。今後とも、ご支援のほど、よろしくお願いいたします。